

CRISTALLERIE/LUXE : Daniel Port est le nouveau directeur de la Manufacture Lalique

Daniel Port 57 ans, qui a débuté sa vie professionnelle dans l'industrie automobile en Moselle, avant de rejoindre Flabeg à Sarrewerden (fabrication de miroirs de rétroviseurs et miroirs pour la cosmétique), et qui avait pris la direction d'une usine chez [RIOU GLASS](https://www.riouglass.com/) / T : 02.32.57.74.34 en 2018 en Normandie, est le nouveau directeur de La Manufacture [MAISON LALIQUE](https://www.lalique.com/fr) / T : 01.42.66.90.79. à Wingen-sur-Moder/67. <https://www.lalique.com/fr> / <https://www.riouglass.com/>